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Presidenta: Muy buenos días a todas y todos los presentes, para dar inicio a esta Decima Octava 
Sesión, de fecha 16 dieciséis de agosto de 2024 dos  mil veinticuatro, con carácter de Ordinaria, 
del Comité de Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de 
Guadalajara, y con fundamento en los Artículos  25 y 30 numeral 1, fracción I, de la Ley de 
Compras Gubernamentales, Enajenaciones y Contratación de Servicios del Estado de Jalisco y sus 
Municipios solicitó al Secretario Técnico, pasar lista de asistencia y verificar quórum legal para 
sesionar. 
 

1.-  LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL 

      

Secretario Técnico: Como lo indica Presidenta Ana Paula Virgen Sánchez, Presidenta del Comité 
de Adquisiciones;  José Eduardo Torres Quintanar, Secretario Técnico, Rodrigo Ramírez Flores, 
Representante de la  Tesorería Municipal; Omar Palafox Saenz, Representante del Consejo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco;  Octavio Zúñiga Garibay, Representante de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara;  Luis Galindo Cruz, Representante del 
Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco; Silvia Jacqueline Martín del Campo Partida, 
Representante del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente A.C;  Alejandro Murueta 
Aldrete, Representante de la Coordinación General de Administración e Innovación 
Gubernamental;  Rosario Alejandrina Avilés Martín del Campo, Representante de la Consejería 
Jurídica;  Claudia Patricia Arteaga Arroniz, Representante de la Contraloría Ciudadana; Luis Rangel 
García, Representante de la Coordinación General de Desarrollo Económico; Luis Rubén Camberos 
Othón, Testigo Social Honorífico en el Comité de Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y 
Contratación de Servicios de Guadalajara;  Ángel Eduardo Márquez Castellón, Representante del 
Área Jurídica de la Dependencia Centralizada de Compras. Tenemos quórum para sesionar 
Presidenta.         
 
Presidenta: Muchas gracias secretario, creo que se acaba de conectar Alejandrina, perfecto damos 
cuenta de su asistencia. “En cumplimiento al artículo 28, numeral 4 de la Ley de Compras 
Gubernamentales, Enajenaciones y Contratación de Servicios del Estado De Jalisco y sus 

Municipios, siendo las 10:04 Diez horas con cuatro minutos, se declara quórum legal para celebrar 
esta Décima Octava sesión de carácter Ordinaria del Comité de Adquisiciones, Enajenaciones, 
Arrendamientos y Contratación de Servicios de Guadalajara. Le  solicita al Secretario Técnico de 
lectura al orden del día propuesto para consideración de este comité”. 
 
Secretario Técnico: Como lo indica, presidenta daré lectura al orden del día propuesto.  
 
1.- LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL 

 
2.- LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 

 
3.- PRESENTACIÓN, LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA SIGUIENTE ACTA:  
3.1 Acta de la Décimo Séptima Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, Enajenaciones, 
Arrendamientos y Contratación de Servicios para el Municipio de Guadalajara, de fecha 29 
veintinueve de julio de 2024 dos mil veinticuatro. 

 
4.- SOLICITUDES DE AMPLIACIÓN 

4.1 Ampliación del contrato derivado de la LPL 2024/02/030 “Servicio de recolección y compostaje 
de residuos” 

 
4.2 Ampliación del contrato derivado de la adjudicación directa relativa a la LPL 2023/670 
“Mantenimiento Correctivo y Preventivo de vehículos livianos, motocicletas y blindados” 
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4.3 Ampliación del contrato derivado de la LPM 2023/008 “Material de Limpieza”  

 
5.- ASUNTOS VARIOS 

 
6.- CLAUSURA 

 
Es cuanto, presidenta 
 
Presidenta: Muchas gracias Secretaria antes de seguir, para dar cuenta de la asistencia del 
Director Luis Rangel, por parte de la Coordinación de Desarrollo Económico, muchas gracias, está a 
su consideración el orden del día propuesto por lo que pregunto si hay una observación al 
mismo…los que estén por la afirmativa sírvanse manifestando levantado su mano…aprobado por 
unanimidad y para el desarrollo del tercer punto del orden del día tiene la palabra Secretario. 
 
Secretario Técnico: Gracias, presidenta. Presentación, lectura y en su caso aprobación del acta del 
Comité de Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios para el 
Municipio de Guadalajara correspondiente a la Décima Séptima Sesión ordinaria, con verificativo 
el día veintinueve de julio dos mil veinticuatro. Es cuanto presidenta. 
 
Presidenta: Muchas gracias Secretario, Se somete a su consideración la dispensa de la lectura del 
acta antes mencionada en virtud de que fue previamente circulada en tiempo y forma a todos los 
integrantes de este Comité. Los que estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo levantando su 
mano…aprobado por unanimidad y ahora bien está a su consideración el contenido del acta antes 
mencionada por lo que pregunto si existe una observación a la misma…los que estén por la 
afirmativa sírvanse manifestando levantando su mano…aprobado por unanimidad y para 
desahogar el cuarto punto del orden del día tiene la palabra secretario. 
 
Secretario Técnico: Gracias, presidenta. Punto cuatro punto uno solicitud de Ampliación del 
contrato derivado de la LPL 2024/02/030 “Servicio de recolección y compostaje de residuos” a 
favor del proveedor ARBORISMO Y RESIDUOS VERDES DE MÉXICO S. DE R.L. DE C.V. por un monto 
de $386,281.67 M.N. trescientos ochenta y seis mil doscientos ochenta y un pesos con sesenta y 
siete centavos IVA incluido. Es cuanto, presidenta. 
 
Presidenta: Muchas gracias Secretario, Al ser de carácter informativo la ampliación antes 
mencionada, no es necesario someterla a votación y tiene nuevamente la palabra secretario. 
 
Secretario Técnico: Gracias, presidenta. Punto cuatro punto dos solicitud de ampliación del 
contrato derivado de la adjudicación directa relativa a la LPL 2023/670 “Mantenimiento Correctivo 
y Preventivo de vehículos livianos, motocicletas y blindados” a favor del proveedor BMF MOTOR 
CO S.A. DE C.V. por un monto de hasta $480,000.00 M.N. cuatrocientos ochenta mil pesos IVA 
incluido. Es cuanto, presidenta.  
 
Presidenta: Muchas gracias Secretario, Al ser de carácter informativo la ampliación antes 
mencionada, no es necesario someterla a votación y tiene nuevamente la palabra secretario. 
 
Secretario Técnico: Gracias, presidenta. Punto cuatro punto tres solicitud de  Ampliación del 
contrato derivado de la LPM 2023/008 “Material de Limpieza” por un monto de $5, 042,445.18 
cinco millones cuarenta y dos mil cuatrocientos cuarenta y cinco pesos con dieciocho centavos. 
IVA incluido, para el proveedor ECO SUPPLY S.A.P.I. DE C.V.  Es cuanto, presidenta.  
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Presidenta: Muchas gracias Secretario, Al ser de carácter informativo la ampliación antes 
mencionada, no es necesario someterla a votación  y en lo concerniente al quinto punto del orden 
del día que es Asuntos varios, pregunto a las y los integrantes de este comité ¿si tienen algún tema 
que tratar? El Ingeniero Palafox si, adelante por favor. 
 
Representante del Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco: Gracias, no 
pues como ya estoy acostumbrado, quise hablar aunque sea algo, que se escuche mi voz no, la 
verdad nada más quería agradecer José Eduardo eh Presidenta, la apertura que tuvieron de la 
mesa de trabajo que tuvimos, se está avanzando de una manera muy importante y la verdad estoy 
muy agradecido del ser escuchado y el accionar ante esa escucha, la verdad estoy muy agradecido 
y la verdad que habla muy bien de todo el equipo que ustedes representan, entonces a 
Contraloría, Tesorería a ustedes muchas gracias por el avance que se está teniendo y pues seguir 
en comunicación, básicamente solo era eso Presidenta.  
 
Presidenta: Muchas gracias Ingeniero, si la verdad que todo el equipo de Adquisiciones, Giovanna 
y todo el equipo de Tesorería, Claudia y todo el equipo de Contraloría se están apoyando bastante 
y me sumo al agradecimiento y que bueno que estemos avanzando y que este ya de mucha 
conformidad al respecto muchas gracias ¿alguien más quiere hacer uso de la voz? Jacqueline 
adelante por favor. 
 
Representante del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente A.C.: Hola muy buenos 
días a todas y todos otra vez, de igual forma sumarme al comentario, muchas felicidades y de 
verdad estamos muy agradecidos por todos los avances que se han tenido, pues gracias a todos 
por el inmenso trabajo que tiene que hacer, muchísimas gracias. 
 
Presidenta: Gracias a ti Jacqueline y al Ingeniero Omar por sus comentarios ¿alguien más? 
Adelante Claudia por favor. 
 
Representante de la Contraloría Ciudadana: Gracias, principalmente las felicitaciones para el área 
de Adquisiciones y la que representas tu Ana eh gran líder junto con José Eduardo la verdad 
nosotros ya lo hemos dicho en otro momento pero bueno lo reitero porque me parece que esta va 
ser la última sesión, felicitar, celebrar, avanzamos muchísimo gracias a la disposición, la apertura y 
la entrega y responsabilidad que dedicaron todos y pues fue un trabajo súper gratificando el haber 
estado compartiendo ideas, puntos de vista que hayan fluido de la mejor manera para que salga 
un trabajo muy bien como creo que va a estar a la hora de la entrega de recepción, entonces pues 
bueno me sumo a la felicitaciones y también comentar que el día de ayer se mandó un oficio por 
parte de la Contraloría para que todas las áreas puedan tener integrado los documentos y 
expedientes que tengan que ver con compras, eh me parece que la reunión que tuvieron de ayer 
tendría que ver con el tema de las adquisiciones y de lo que pueda quedar pendiente pero bueno 
decir que toda la administración en relación a las compras va a tener entregado e integrado los 
expedientes para que la próxima administración pues pueda recibir de la mejor manera y pues 
también esto es gracias a todo el esfuerzo que están realizando. 
 
Presidenta: Muchas gracias Claudia si, si recibimos el oficio aquí en la coordinación con una fecha 
límite, esperemos no llegar a esa fecha y no estoy muy segura que sea el último comité porque las 
áreas siguen mandando ampliaciones del veinte por ciento pues para cerrar, nos quedan seis 
semanas todavía, entonces no estoy segura de ese tema o quizás tengamos otro pequeñito, 
gracias, adelante José Eduardo por favor. 
 
Secretario Técnico: Gracias Presidenta y de entrada tenemos que aprobar el acta de esta Sesión, la 
verdad de todos los comentarios que hacen todos es un esfuerzo colectivo de lo que estamos 
haciendo y agradecerles mucho esa participación ciudadana que ustedes hacen siempre con 
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mucho ánimo de mejoras en nosotros, entonces pues no yo creo  que no hay nada que agradecer, 
es nuestro trabajo y pues seguimos aquí al pendiente. 
 
Presidenta: Gracias José Eduardo, ¿Jacqueline quieres volver a comentar algo?  Adelante por 
favor. 
 
Representante del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente A.C.: Por mí que haya 
más reuniones si no los extraño. 
 
Presidenta: Hay Jacqueline yo también, por mí que nos juntemos cada semana o cada quince días 
me parece perfecto de aquí a que nos vallamos. 
 
Representante del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente A.C.: Así es y pues 
muchas felicidades José Eduardo, Ana Pua, todos la verdad muchas gracias, que bueno que 
tuvimos esos avances y ahorita con lo el informe que nos dio Claudia que padre que todo esté 
listo. 
 
Presidenta: Si muchas gracias a todas y todos por el apoyo, por el esfuerzo, por el trabajo y 
también pues a tesorería, Rodrigo pues si le mandas el agradecimiento al Tesorero por favor, por 
que ha hecho un gran esfuerzo para que todo esto también se lleve a cabo, si le mandas nuestros 
saludos y nuestros agradecimientos. 
 
Representante de la Tesorería: Claro que si de parte tuya.  
 
Secretario Técnico: Sumarme a lo que comenta Ana, el tesorero ha tenido una muy buena 
apertura y muchas gracias. 
 
Presidenta: Muchas gracias a todas y todos y si ya no hubiera algún otro comentario para 
desahogar el sexto punto del orden del día y no habiendo más asuntos que tratar en esta sesión se 
declara formalmente clausurada siendo las 10:13 diez horas con trece minutos del día 16 dieciséis 
de agosto del 2024 dos mil veinticuatro agradeciendo infinitamente las asistencia y presencia de 
todas y todos ustedes que pasen un excelente fin de semana muchas gracias. 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

 


